

ACTUALIDAD REGIONAL

Aprobación de dos **Programas Territoriales Integrados** impulsa el **desarrollo sostenible en la región**

En una excelente noticia para la competitividad y el desarrollo sustentable de la Región de Los Lagos, el Subcomité de Fomento Productivo del Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR) aprobó la implementación de dos Programas Territoriales Integrados (PTI) estratégicos: el PTI Los Lagos Circular, en su etapa de validación estratégica, presentado por el ejecutivo Jaime Velásquez, y el PTI Industria Sostenible del Salmón, en su etapa de ejecución, presentado por el ejecutivo Rodrigo Salas.

Estos programas buscan mejorar la competitividad regional mediante la coordinación y articulación de proyectos, actores y acciones entre el sector público, privado y academia, fomentando el desarrollo productivo sustentable, la asociatividad y la competitividad de los sectores productivos.

La sesión del Subcomité de Fomento Productivo fue presidida por Manuel Bagnara, representante de ARMASUR, y contó con la participación del presidente de la Comisión de Fomento Productivo e Industria del Gobierno Regional, Francisco Cárcamo y de todos los integrantes del Subcomité entre ellos el Seremi de Economía, la directora regional de Sercotec Jessica Kramm, Mauricio Figueroa de DIFOI y Anett Krohn de Endeavor Patagonia.

El director regional de Corfo Los Lagos, Eduardo Arancibia, destacó la relevancia de estos programas, señalando que: **“La aprobación de estos Programas Territoriales Integrados es un gran avance para la competitividad regional, ya que responden al eje central del Comité de Desarrollo Productivo Regional, que es potenciar la economía circular como un modelo clave para el crecimiento sustentable. La articulación de actores y la incorporación de tecnología e innovación nos permitirán avanzar hacia una región más eficiente y con un desarrollo productivo en armonía con el medioambiente”.**

Anett Krohn Gerente de Endeavor quien es parte de este comité señaló que **“La economía circular y la industria del salmón son 2 pilares fundamentales para el crecimiento de la región. Estas iniciativas van a ayudar a mejorar la eficiencia en la gestión de recursos, a fomentar la innovación y fortalecer la colaboración entre los sectores público y privado, asegurando así un impacto positivo a largo plazo”.**



Por su parte, el Seremi de Economía de la Región de Los Lagos, Luis Cárdenas, expresó su satisfacción con la aprobación de estas iniciativas, indicando que **“Nuestro propósito como Gobierno en materia de desarrollo económico es potenciar nuestra matriz productiva y configurar un modelo sostenible y competitivo que nos permita adecuarnos a los nuevos desafíos que enfrentamos como humanidad, en ese sentido el cambio climático, la crisis ambiental y la escasez hídrica, solo por mencionar algunos ejemplos, tienen una afectación en los diversos sectores productivos y por tanto, se requiere una estrategia público-privada para garantizar dicha sostenibilidad y un crecimiento inclusivo para el bienestar de todos nuestros ciudadanos”.**

En esa misma línea, el secretario regional, sostuvo que **“La política descentralizada que se promueven desde los Comités de desarrollo productivo regionales busca acelerar esta transición. En ese sentido, la importancia que los Programas Territoriales Integrados de Corfo que tienen para nuestra región son fundamentales, es por ello, que el PTI de Economía Circular y el de Industria Sustentable del Salmón con foco en proveedores son significativamente estratégicos para avanzar hacia un desarrollo económico sostenible que mejore la competitividad de las industrias, que promueva la innovación y la integración de sus cadenas de valor y que nos permita impulsar un escalamiento competitivo para alcanzar un mayor impacto económico territorial”.**